

Réalisation d'une liaison cyclable entre Mulhouse et la Maison du Territoire à Sausheim

- **DSIL**
- **CeA**

m2A a réalisé une liaison cyclable continue et sécurisée entre Mulhouse et Sausheim. Il s'agit notamment de desservir la Maison du Territoire de l'Agglomération à partir du centre de Mulhouse.

L'Etat, au titre de la Dotation de Soutien à l'Investissement Local (DSIL), et la Collectivité européenne d'Alsace ont accordé leur concours financier à cette opération.

Le plan de financement se répartit de la manière suivante :

Dépenses	€ HT	Recettes	€	%
Travaux	316 042,41	Subvention Etat - DSIL	66 680,00	21,10
		Subvention CeA	66 680,00	21,10
		Part à la charge de m2A	182 682,41	57,80
Total	316 042,41	total	316 042,41	100,00



**PRÉFET
DU HAUT-RHIN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

